
當年我在技職所的日子 

擔任教職十餘年後的某一天，突然覺得工作倦怠，想回到校園當學生充電，在同

事的邀約之下進入屏科大技職所先修三門課，週間忙碌工作之餘迎來精彩的週末的先

修碩班，開啟了我與屏科大美好的緣分，而這段緣份從碩專班求學一直延續至今任職

佳冬國中校長，佳冬國中與國立屏東科技大學因師培中心史懷哲計畫成為專業發展合

作學校，我們一起讓教育的美好向下延伸，福惠更多的學生。 

回想當年在技職所碩專班求學時，正逢擔任國中學務主任，每天最早到校，最晚

離開學校，管理正值暴風時期的國中生，週間的忙碌可想而知。會選擇在這樣忙碌的

生活裡再進修，除了想利用進修轉換身分舒緩些許工作壓力外，擁有更高學歷及充實

自己是最終的想望。現在回想起來，那段進修的日子不知是怎麼熬過的，很慚愧的是

不僅工作忙碌，還遇上結婚、懷孕、生產，讓論文龜速前進，感謝指導老師的萬分包

容，以及同學們相互砥礪支持，才得以走到最後取得學位。 

技職所的老師們專業且和善，對於我們些再拾起課本的碩專生更是理解包容。班

上同學幾乎都擔任教職，因此課室裡除了理論及實務外，老師也鼓勵我們進行開放式

對話討論，協助我們解決學校教學上的疑難雜症，更是我們生活及學習的心靈導師。 

我想跟學弟妹說，讀書本來就不是一件輕鬆的事，尤其是所上的課程十分扎實且

豐富，想提升自己必定得付出時間與心力。屏科大技職所是一個很溫馨的大家庭，只

要你想學習，老師們都會傾全力幫你。選擇技職所，絕對不會錯！ 

今年適逢創校百週年，祝福母校校運昌榮，技職所再創輝煌。 

佳冬國中校長 鄭雅靜 

 


